

# Dijon



Boulevard voltaire la construction de la manufacture s'acheva en 1885. Elle a employé plus de 500 ouvriers dont une majorité de femmes.

En 1968 elle est remplacée par une usine moderne totalement de plain-pied spécialisée dans la seule production de cigarettes, notamment pour l'exportation.

En 1976 abandonnés, les bâtiments de l'ancienne manufacture sont démolis.



Décidée en 1991, sa fermeture intervient deux ans après et au total 443 salariés seront concernés. L'unité technique et logistique export resteront jusqu'en 2004.

Aujourd'hui l'usine a été rasée et a vu l'installation d'un magasin de la marque IKEA.